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会 議 録 

会議の名称   令和３年 第２回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和３年２月１０日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時４３分 閉会  

開催場所   白岡市役所 会議室４０４  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

 小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      阿 部 千 鶴 子 

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

学び支援課長     岩 楯 浩 志  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 山田真規子  

点検評価員   石塚 敏雄  田中 裕子  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

１ 開会 

令和３年第２回白岡市教育委員会定例会への出席に対し謝  

意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため令和３年第２回白  

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により新井二郎

委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学、委任事務等報告事項

２の就学すべき学校の指定の変更及び委任事務等報告事項の

３の令和２年度就学援助の認定については、個人に関する情

報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委

員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１から３までについて事務局に報告

を求めた。 

 

委任事務等報告事項の１から３までについて概要説明を行

った後、村松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

別添資料に基づき報告を行った。  

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について 

     別添資料に基づき報告を行った。 

 報告第３ 令和２年度就学援助の認定について 

      別添資料に基づき報告を行った。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

河野学校教育部長 

各課課長  

長島教育長  

 

A 委員  

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

A 委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

委任事務等報告事項の１から３までについて委員からの質

疑等を求めた。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

 ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事  

項の１、２及び３について報告済とした。  

 

（傍聴人入室）  

 

４ 日程第３ その他の事項 

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）令和３年度白岡市教育行政の重点施策について  

 

 その他（１）について委員からの意見等を求めた。  

 

 白岡市ＧＩＧＡスクールの推進であるが、保護者の負担と

して、小学校では１年生から３年生までは月に１００円、４

年生から６年生までは月に３００円掛かると思うが、保護者

からの問い合わせはあったのか。  

 

 教育委員会から各家庭にＧＩＧＡスクールの推進として、

お知らせを行ったところである。現在いただいている意見と

しては、配布した資料だけでは中身が分かりにくく詳しい説

明がほしいとのことであった。  

 このため、今後学級懇談会等で説明するよう考えている。  

 

 教職員評価システムについて、詳しく説明願う。  

 

教職員評価システムについては、年度当初に目指す学校像

を校長が示し、それを受けて教職員が今年度はどのように取

り組んでいくか目標を定めるものである。  

 それについて、達成度がどうだったのか自己評価を行い管

理職が評価を加えるものである。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

B 委員  

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

 

 

C 委員  

 評価については、達成度に合わせた形で県から配られてい

るツールに評価を入力して、その状況により点数の高いもの

から昇級していくものである。  

 加点については、今年度昇級しなかったとしても累積加点

となっており、追加昇級の対象になっていくものである。  

 

 何年くらい前から行われているのか。  

 

 給与への反映については、平成２９年度には行われていた

と記憶している。教職員の評価システムについては、それ以

前から行われている。  

 

ＡＢＣを付けて評価しているだけではなく、面談を年２か

ら３回行い、その中で良い所を褒めて、マイナス面はこのよ

うに変えたらいいのではないかと提案している。 

毎日授業を見ながら先生方を伸ばし、それにより子供達も

伸びるように学校では行っているものである。 

そのような趣旨に沿って白岡も含め埼玉県内の学区も同じ

ように行っている。 

 

豊かな人権感覚を育成するための研修やそれに対する負担

とのバランスはどうなのか。 

 

人権関係の研修は管理職を対象に毎年夏に行われている。

本年度は夏季授業のため行うことができなかった。また、教

職員の全員研修会も教育委員会が主催となり、毎年行われ人

権道徳的な内容で講師をお願いしている。 

さらに、学習指導法研修会を行っており、隔年で道徳教育

の中で、人権も扱うことになっている。 

それぞれの年次に合わせて行っているところであり、先生

方の育成に努めているところである。  

 

家庭教育学級が平日の日中に行われているが、仕事をして

いる方も多くいると思う。時間帯や曜日など工夫できないか。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

大橋 い き い き 教

育課長  

 

 

 

 

 

 

 

B 委員  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

D 委員  

 

 

岩楯学び支援課長 

 

 

 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

家庭教育学級の合同講座については、年２回開催させてい

ただいている。対象者は PTA 保護者であるが、平日に実施し

ていた実績である。今後は多くの方に参加していただけるよ

うに曜日や時間の設定については、工夫していきたいと考え

ている。  

また、保護者の勉強の場として開催しているが、出来る限

り SNS の取り扱いや個人情報に関する事などについても勉

強する機会を設けていきたいと考えている。  

 

家庭教育学級の参加については、子どもが学校に行ってい

る時間のみ参加できる保護者、土日のみ参加できる保護者、

夜のみ参加できる保護者に分かれている。録画して後からネ

ット視聴できるなどの方法も必要である。  

 

沢山の人が参加できるような日程の定め方ということであ

るが、例えば学年懇談会のような参加率の高い日にネットア

ドバイザーからお話いただくということもできると思う。

色々なやり方があるので宜しくお願いしたい。  

 

コロナ禍において事業実施の代替案を考慮しながら推進し

た方がよいのではないか。  

 

コロナ禍の中で事業を実施するにあたり、計画を立案する

時にできる事はなにかを念頭におきながら計画させていただ

いている。今後の状況によっては、人数の制限や回数を見直

すなど工夫をしながら参加者の方が安心安全に参加できるよ

う配慮しながら計画したいと考えている。  

 

学校では、修学旅行の宿泊が難しく日帰りでの実施、運動

会では保護者入れ替え制での実施、大人数の学校では郊外に

出ることが難しいため、来校して対応してもらうなど代替策

を行ってきた。令和３年度についても年度当初の事業は難し

い状況のなかで後半にずらすことや代替措置を考えるなど、 

あらかじめ想定した形で教育計画を組むように各学校にお願  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

A 委員  

 

 

 

岩楯学び支援課長 

 

 

 

長島教育長  

河野学校教育部長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

D 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D 委員  

 

いしている。出来る限り子供達の豊かな経験の場が失われな

いように対応していきたいと考えている。  

 

白岡遺産に関するマップの件であるが、回ってみたが石碑

が見つからないところや、閉館施設が載っているなどリニュ

ーアルをお願いしたいと考えている。  

 

ロードマップについては、白岡市観光協会と共同で作って

いるものである。白岡を訪れた人が分かりやすいマップとな

るように今後整備したいと思っている。  

 

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（２）令和２年度入学準備金貸付審査会審査結果について  

（３）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について 

（４）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

 

その他（２）から（４）について委員からの意見等を求め

た。  

 

校庭や給食の放射性物質検査については、長年行われてい

るが、保護者から意見などはあるのか。  

 

震災後１０年を経過する時期に来ているが、問い合わせ等

についてはない状態である。各市町の状況を見ると少しずつ

回数を減らしているようである。  

給食用の食材については、現在、県が宮代町に設置してい

る検査機器を使用しているところであるが、宮代町の機器が

撤去されてしまうため、浦和などへ行く場合、距離が遠くな

ってしまう。業務委託などもできるが、数値も安定している

ため、回数を減らしても全体の状況を見ながら進めていきた

いと思う。 

 

震災後１０年経過するわけであるが、いつまでこの情報を

提供していくのか、またそれに対して保護者の皆さんがどの  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

ような興味を持っているのかと思い確認したものである。  

状況については、了解した。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 


